
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  30.11.2009   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Mercedes 

Arriojas y Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil Daniella Fuentes, Brenda Gómez, Daniel 

Escobar y Lorenzo Castagno. 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 02.11.2009. 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 02.11.2009. 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director:  
 No han llegado los recursos para cancelar el bono doctoral. 
 El Dr. Ricardo Ríos, Director de OBE, llevó una propuesta al Consejo Universitario 

de aumentar las becas (de BS. 220 a Bs. 250 aproximadamente). 
 Del 7 al 11 de diciembre se efectuará en la Facultad de Ciencias el VII Congreso de 

Física. 
 La Facultad de Humanidades está interesada en nuestro sistema CONEST. 
 Se cambiará el dominio ciens por ciencias. 
 La nueva administradora de la Facultad de Ciencias  es la Lic. Claudia Oviedo. 
 Sobre las becas académicas del CDCH, la Facultad de Ingeniería tiene problemas 

porque culminó el periodo de los becarios y no tienen las partidas para abrir los 
concursos. 

 El Consejo Universitario abrió 6 expedientes a los bachilleres que participaron en 
los destrozos de las puertas del Rectorado, usaron la grúa con la que estaban 
instalando las puertas de las entradas principales para estrellarla en el Rectorado. 

 El pasado jueves 26.11.2009, se reunieron con el Decano Dr. Ventura Echandia, el 
Coordinador Académico Dr. Blas Dorta, la Lic. María V. González y el Director de 
la Escuela de Matemáticas Dr. Francisco Tovar para tratar el problema de las 
inasistencias a su curso. Se redactó un acta donde la Lic. González se compromete a 
respetar las normativas de las Escuela, Facultad y Universidad. 

 El próximo miércoles 9 de diciembre del presente año, es el acto de entrega de 
Medallas. El Lic. Kenyer Aguiar le corresponde por méritos académicos, dirigirse 
al público en nombre de los graduandos. 

 El Director asistió a una reunión con la Consultoría Jurídica de la APUCV, para 
tratar el caso del Prof.  Andrés Leal, todavía estamos esperando el análisis del caso 
por parte de la Abg. Daniela Arnstein. 
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4.2. Informe del Jefe del Departamento. 
La Prof. Mariela Castillo propuso que se le enviara una carta de agradecimiento al 
Prof. Pedro Alson, por los servicio prestado en el curso de Matemáticas I. 
Las máquinas fotocopiadoras y el copy printer presentan serios problemas. 
 

4.3 Informe de las Comisiones. 
La Prof. Laura Galindo opina que los Coordinadores de las Matemáticas Generales 
deben ser docentes a dedicación exclusiva.     
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo.  
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  

El delegado estudiantil informó que se reunirán con el Coordinador de Extensión 
para solicitarle que la feria navideña se realice en dos días, un día para el bazar y el 
otro para el grupo musical. 
 

5. Juramentación de los representantes estudiantiles electos ante el Consejo de la Escuela de 
Matemática, para el periodo 2009-2010. 
El Consejo juramentó a los bachilleres Brenda Gómez, Daniel Escobar, Daniella Fuentes y 
Lorenzo Castagno como los nuevos representantes ante el Consejo de Escuela. 
 

6. Comunicación del Br. Gari Roa, C.I. 17.677.464, solicitando le permitan inscribir 
extemporáneamente la asignatura Introducción a la Teoría del aprendizaje Estadístico, para el 
semestre II-2009. 
El Consejo niega la solicitud debido a que la asignatura Introducción a la Teoría del 
Aprendizaje no está en el pregrado de Matemática.  
El Consejo sugiere que el Br. Roa debe solicitar la inscripción extemporánea de la asignatura 
seminario II,  anexando carta aval de su tutora la Prof. Glaysar Castro. 

 
7. Comunicación de la Br. Ysamar Meza, C.I. 19.137.878, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Seminario I, para el semestre II-2009. 
El Consejo negó su solicitud, se le recomienda que para el próximo semestre inscriba el 
Seminario I, Seminario II y proyecto de tesis, si consideran que tiene el Trabajo Especial de 
Grado lo suficientemente adelantado para presentarlo en el semestre II-2009. 
 

8. Agenda de la reunión departamental para el lunes 7 de diciembre del presente año, se 
sugieren los siguientes puntos:  
El Consejo propuso que la reunión se realice el próximo lunes 7 de diciembre a las 3:00 p.m  
en la sala de reuniones del Consejo de la Facultad, los puntos a tratar serán los siguientes: 

• Programación docente.  
• Normativas de permisos o licencias. 
• Recordar a los profesores que no limiten horarios. 
• Lineamientos de las materias de servicios. 
• Horario de Permanencia. 
• Postulación del jefe del Departamento de Matemáticas. 

 
9. Comunicación del Br. Hovsep Pernalette, informando acerca de su situación como 

Preparador II. 
El Consejo por votación 2 a favor y 5 en contra, decidió no aprobar la solicitud del Br. 
Pernalette y se le solicitará su destitución. 
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10. Comunicación de la Prof. Jolymar Salas, quien solicita permiso para ausentarse del 11 al 15 

de enero de 2010, por motivos personales. 
 El Consejo avala la solicitud de la Prof. Salas. 

 
11. Asignación de un docente para los cursos de Matemáticas I  y prácticas de Estadística.  

El Consejo decidió contratar por emergencia docente al Lic. Omar Ortiz para que se encargue 
del curso de Matemáticas I que dejó el Lic. Manuel González. El Prof. José Benito Hernández 
se encargará de las prácticas de Estadística, que dejó el Lic. Rafael Prieto. 
                     

12. Solicitud del Prof. Guy Vernáez para dictar la asignatura Matemáticas I (computación) para 
el semestre I-2010. 
El Consejo difiere el punto y se le pedirá al Prof. Vernáez que envíe la solicitud por escrito y 
avalado por la Escuela de Computación, con el compromiso de seguir los lineamientos de la 
Coordinación de Matemáticas I y que culminará el curso. 
 

13. Designación de representantes profesorales para las Jornadas de Investigación y Extensión a 
realizarse en mayo de 2010. (diferido en sesión del 16.11.2009). 
El Consejo designó a los profesores: 
 
Comité Académico   Comité Organizador 
Juan Guevara (principal)   Elio Méndez (principal) 
Mauricio Angel  (suplente)  Mariela Castillo (suplente) 
 
Se enviará una comunicación informándole al Prof. Pío Arias, Coordinador de Investigación. 
 

14. Postulación para el cargo de Jefe del Departamento de Matemática. 
El Consejo decidió llevar el punto a la reunión departamental, que se realizará el próximo 
lunes 7 de diciembre. 
 

15. Comunicación de los Profesores Andrés Leal y María V. González, quienes solicitan por 
escrito el valor en términos numéricos, cómo se evaluará en el concurso de credenciales.  
El Consejo de Escuela leyó las comunicaciones de los Licenciados María V. González y 
Andrés Leal y decidió informarles lo siguiente: 
El baremo aprobado por el Consejo de Escuela en la sesión del día 02.11.2009, fue el 
resultado de consultar a todos los profesores ordinarios de la Escuela, por lo tanto cuenta con 
el consenso de nuestros docentes. 
Consideramos que el baremo es un instrumento que sirve para evaluar adecuadamente y de 
forma transparente a los aspirantes, que voluntariamente participaron en los concursos de 
credenciales para instructores a dedicación exclusiva o convencional. Además fue publicado 
en la página web de la Escuela por lo que es del conocimiento público. 
 

16. Comunicación de la Prof. María V. González informando acerca de un problema que tuvo 
con otro docente. 
El Consejo leyó la comunicación de la Prof. María V. González, también la Jefa del 
Departamento expuso otra comunicación de la Prof. Maira Valera, relacionado con el mismo 
asunto. El Consejo acordó archivar ambas comunicaciones, como parte de los expedientes 
que lleva la Comisión de Docencia de la Escuela. 
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17. Discusión de la carta emitida por los estudiantes de la Prof.  María V. González. 

El Consejo de Escuela dio lectura a una comunicación firmada por 23 estudiantes de la 
sección U2 de Matemáticas II a cargo de la Lic. María V. González. En esta comunicación se 
hacen señalamientos muy graves de la actuación docente de la Lic. González, por lo tanto el 
Consejo de Escuela decidió: 

• Dirigirse a los estudiantes del curso y permitirles en un corto lapso de tiempo 
cambiarse de sección. Se recomendó la sección a cargo de la Lic. Janeth Marchan por 
la coincidencia de horarios. 

• Dado que el curso de la sección U2 queda con muy pocos estudiantes, no se justifica 
la presencia del preparador Carlos González, quien ejercerá la preparaduría en el curso 
de la Lic. Janeth Marchan. 

• Ya que en la comunicación de los estudiantes se quejan de ciertas actuaciones del 
Preparador Carlos González,  el Consejo amonestará verbalmente al Br. González, tal 
como indican los reglamentos para los preparadores de la Facultad de Ciencias. 

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA   30.11.2009 
 
 

1. Comunicación del Prof. Manuel Alejandro Gonzáles, quien renuncia al cargo de Instructor a 
Dedicación Convencional (8 horas/sem.), a partir del 25.11.2009. 
Aprobado 
 

2. Comunicación del Prof. Rafael Prieto, quien renuncia al cargo de Instructor a dedicación 
Exclusiva, a partir del  09.12.2009. 
Aprobado 
 

3. Veredicto del Concurso de Credenciales para optar al cargo de Instructor a Dedicación 
Exclusiva,  los siguientes ganadores son: 

 
• Kenyer Aguiar  19.156.429 
• Andrés Contreras  15.208.655 
• José G. Gómez  17.457.212 
• Argenis Méndez  17.081.156 
• Alejandro Ollarves  16.082.008 
• Ronald Ramírez  16.870.704 
• Daniela Torrealba  18.031.914  

 
El Consejo decidió que las contrataciones serán a partir del semestre I-2010.  

 
4. Prórroga de nombramiento como Instructor a Dedicación Exclusiva a partir del 08.02.2010  

al 31.12.2010 de los siguientes  profesores: 
• Andrés Contreras 
• Argenis Méndez 
• Alejandro Ollarves 

 
Aprobado 
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